

Roissy, le 27 mai 2019

Communiqué de presse

Ouverture de négociations sur Transavia France

Air France-KLM est heureux que le conseil du SNPL ALPA d'Air France, qui représente la majorité des pilotes de la compagnie, ait voté à 97% en faveur de l'ouverture de négociations avec la direction d'Air France pour augmenter le nombre d'appareils de la flotte de Transavia France, aujourd'hui plafonné à 40 avions.

"*Cette nouvelle avancée est un signe fort de l'amélioration des relations sociales et de la culture du dialogue au sein d'Air France*", a déclaré Benjamin Smith, Directeur Général d'Air France-KLM.

Faire évoluer le périmètre de Transavia France permet à la fois de protéger les parts de marché d'Air France sur son réseau et de positionner Transavia France comme un acteur majeur sur le marché des compagnies low-cost.

Service de presse d'Air France-KLM : + 33 (0)1 41 56 56 00 - www.airfranceklm.com - @AirFranceKLM

Roissy, May 27, 2019

Press Release

Opening of negotiations on Transavia France

Air France-KLM is pleased that the SNPL ALPA Air France council representing a majority of Air France pilots has voted 97% in favor of beginning negotiations with Air France management in order to increase the number of aircraft in the Transavia (France) fleet, currently capped at 40 aircraft.

"This new development is a strong sign of the improved relationship and positive culture taking hold within Air France," said Benjamin Smith, CEO of Air France-KLM Group.

A larger Transavia France operation is designed to protect the current size of Air France mainline and to position Transavia France as a strong player in the competitive low-cost market.

Air France-KLM press office: + 33 (0)1 41 56 56 00 - www.airfranceklm.com - @AirFranceKLM